

Terfens

Bei strahlendem Herbstwetter wurde im September die 2. Dorfmeisterschaft im Asphalt-schießen durchgeführt. Der HSV Vomperbach stellte dazu die Bahnen zur Verfügung. Veranstalter war in bewährter Weise der ESV Vomperbach unter Obmann Heini Neuner. 17 Moarschaften trafen sich zum sportlichen Wettkampf. Nach sportlich fairem Gefecht ging die Moarschaft der Firma Ing. Hans Lang, »Vorwärts Schalstein«, als Sieger hervor. Die Titelverteidiger »Sandmännchen Derfesser« mußten sich diesmal mit der Bronzemen zufrieden geben.

Bürgermeister Franz Purner gratulierte bei der Preisverteilung den Veranstaltern und allen teilnehmenden Mannschaften für den mustergültig durchgeführten Bewerb, hoffentlich bleibt dies eine bleibende Einrichtung. Bei »Gegrilltem und Frischanzapften« wurde noch ausgiebig gefeiert. Die Ergebnisliste: 1. Vorwärts Schalstein Lang, 29 Punkte, 3581, 2. Freiwillige Feuerwehr Vomperbach, 29, 2573, 3. Sandmännchen Fa. Derfesser, 27, 2573, 4. Pumuckl Vomperloch, 21, 1556, 5. Enorm in Form, Gasthof Stoanergr., 21, 1275, 6. Die glorr. Vier, Bahnhofsiedlung, 20, 1170, 7. Eisschützengemüse, 20, 1052, 8. 0,0 Promille, Fidschiclub, 19,